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“Sí, efectivamente no solo son los hospitales públicos sino también los hospitales privados y es un 

símbolo más, un resultado más de la pésima gestión en el sector salud que ha tenido el gobierno 

actual. Han ido tomando decisiones a base de ocurrencias, de corazonadas y lo que ha resultado es un 

pésimo abasto en el sector público y ahora también faltantes importantes en el sector en las farmacias 

privadas. Básicamente porque hacen las cosas muy mal, en este caso Cofepris no está trabajando como 

debiera, es más, prácticamente no está trabajando y está tardando muchísimo en dar los permisos”.  
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